
ふれあいファミリアミーティング（下谷八菅山区）意見・提案一覧

№ 意見・要望要旨 担当課 回答

1

町道の安全管理について

　下谷地区では従来より春・夏・秋の年３回住民によるボランティアにて

町道の除草・小枝や落ち葉の除去等清掃活動を行っていましたが高齢化に

より活動が困難になってきました。

　今後は道路上に覆いかぶさるように大きくなった枝や法面の雑草・落ち

葉の除去をお願いしたい。（別紙1）

道路課

　11月8日に現場を確認したところ、別紙1の近藤坂カーブ付近の高木は、民有地のため、地

権者に樹木等の適切な維持管理を要請しました。（11月15日通知）

　また、法面の草については、通行の支障となる箇所の除草を行ったほか、落ち葉があった

箇所については、11月13日に清掃を実施しました。

2

クマ対策について

　8月に八菅山地区でクマの目撃がありました。町では花火による追払いを

実施されていますが、捕獲等の対策は検討されていますか。

農政課

　クマ対策につきましては、県で策定した「神奈川県人里でのツキノワグマ出没時の対応マ

ニュアル」に基づき対応しています。

　県内のツキノワグマは、神奈川県レッドデータブックに絶滅危惧Ⅰ類（絶滅の危機に瀕し

ている種）として掲載されており、積極的な捕獲は難しいため、出没を抑制する花火による

追い払いを行っていますが、同一箇所に執着していることが確認された場合や人身被害が発

生する恐れがある場合は、状況に応じた捕獲等の対策を県と協議した上で実施することとし

ています。

3

砂防ダムの管理について

　八菅山大沢に設置されています砂防ダムでは土砂や枯れ木等の堆積が見

られます。また、流出口のつまりもあり、満水状態が多く見受けられま

す。近年の異常気象により土砂災害の危険度が増しており、維持管理を

しっかりしていただきたい。(別紙1）

道路課

　11月8日に現地を確認し、管理者の厚木土木事務所へ倒木等の堆積状況を伝えるととも

に、適正な維持管理を要請しました。

　なお、県からは、砂防ダムの機能は損なわれておらず、引き続き経過を観察していくとの

回答を得ています。
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ふれあいファミリアミーティング（下谷八菅山区）別紙１

№ 参考資料等

1

町道の安全管理について

3

砂防ダムについて

現状写真


